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平成２６年度 公立大学法人尾道市立大学  

第１回経営審議会 議事要旨 

 

 

１ 日時 平成２６年６月１６日（月） 午後１時３０分～午後２時５０分 

２ 場所 尾道市立大学 E棟１階第１２０会議室 

３ 議事 

(1) 平成２５年度業務実績報告（案）について 

(2) 平成２５年度決算について 

(3) 平成２６年度教職員人事方針（案）について 

 (4) 理事長選考会議委員の選出について 

 (5) その他 

 

４ 審議結果等 

(1) （第 1号議案）平成２５年度業務実績報告（案）について 

  【説明内容】 

    平成２５年度業務実績報告（案）について、説明。 

   

【主な質疑と応答、意見】 

    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●学生生活全般の評価が低いようだが、学生の心身相談窓口等の機能が十分でないとい

うことなのか。 

○カウンセラー等が対応しているが、特に相談に来ることができない学生に対して組織

としての連携対応が十分でないということである。 

●最近中高生のひきこもりが多いが、当学では把握できているのか。その対応はどのよ

うに行っているのか。またそれに伴う退学者状況はどうなっているのか。 

○把握しきれていない部分もあるが、除籍も含めて年に２０名弱いる。退学自体は一桁

台である。授業に出てこない学生には、連絡がつかない場合担当教員が自宅を訪問した

り保護者に連絡等して対応している。 

○単位数が取れずに留年というケースと授業料が支払えないというケースもある。授業

料は原則年度内に支払うことになっている。 

●退学率を下げることは重要である。奨学金については、尾道市内にも奨学金制度があ

るが申請者がないというのが現状であるので、活用していただきたい。 

●サテライトキャンパスの状況について 

○８月中旬に完成予定である。商店街から中が見えないので、前面ガラス張りにする。

９月以降には、市民に貸し出しも含め利用していく。より有効な使用については来年度

からになる予定である。現在地域総合センターには嘱託職員が１名体制なので、増員さ 
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【審議結果】 

第１号議案は、原案通り承認された。 

 

 

(2)（第２号議案）平成２５年度決算について 

【説明内容】 

平成２５年度決算について、説明。 

 

【主な質疑と応答、意見】 

    

 

 

 

【審議結果】 

第２号議案は、原案通り承認された。 

 

 

(3)（第３号議案）平成２６年度教職員人事方針（案）について 

【説明内容】 

平成２７年度教職員採用計画（案）および平成２７年度教職員昇任計画（案）につい

て、説明。 

 

【主な質疑と応答、意見】 

    特になし。 

 

【審議結果】 

第３号議案は、原案通り承認された。 

 

 

 (4)（第４号議案） 理事長選考会議委員の選出について 

  【説明内容】 

    理事長選考会議委員の選出について、説明。 

 

●大学としての投資はどうなっているのか。また寄付の状況はどうなのか。 

○投資はしていない。寄付として大きなものは後援会費を全学生から徴収している。 

せることも検討している。 

●「検討する」という言葉が多いので、具体的な対応を記してほしい。 
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  【主な質疑と応答、意見】 

  特になし。 

 

【審議結果】 

    理事長選考会議委員に選出する３名を決定した。 

 

(5)（第５号議案）その他 

  【報告事項】 

     サテライト施設建設状況について、報告。 

   

 

議事終了 


